

Licht des Spiegels

Es ist schwer zu bekommen, was andre zerstören, mutwillig, egoistisch und selbst süchtig Missbrauchen sie es, einfach so.

Viele haben nie gelernt mit ihm um zu gehen, wurden nie beigebracht wozu es dient.

Doch das Herz am richtigen Fleck zu tragen, war ihnen nicht wichtig genug, doch in ihren Spiegel sahen sie es nicht.

Es war so verschlossen das selbst der Spiegel es nicht schaffte die Mauern des Herzen zu durchbrechen.

Viele denken es heilt von selber, doch Missbrauch bleibt immer im Herzen, und die Seele schreit nach seinem Herzen.

Es geht nicht weg der Dreck bleibt immer auf ihn kleben, egal wie oft man sich Wäscht, es geht nie weg, es wird immer bleiben, diese grausamen Hände auf den Körper meines Herzens.

Die Seele wird nicht bereinigt nur weil man Redet oder versucht sein vertrauen zum Herzen zu finden.

Es wurde einem sehr viel , man kan sagen gestolen es ist das Vertrauen in die Menschen, das wird es nie wieder herstellen eine Missbrauchte seele ein Herz kann man von diesen dingen nicht heilen man kann nur versuchen mit dem erlebten um zugehen.

© ankekoehn@hotmail.de

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)